

BOLETÍN DE PRENSA No. 705 -->>

Presentan libro de cuentos: Cómo Vencer a los Ogros, escritos por niños víctimas de violencia.

Crear una nueva conciencia moral, humana y universitaria para ayudar a transformar una cultura dominante y aplastante contra las mujeres es el objetivo de las Instituciones de Educación que deben tomar la batuta en la implementación de políticas, así como en el combate a la violencia de género, sostuvo el defensor de los derechos universitarios, José Acevedo Acosta en el Foro contra la Violencia de Género organizado por la FEUAA.

En su mensaje anunció que la Universidad Autónoma de Aguascalientes instalará a partir del enero próximo un comité de Equidad de género en el que se promoverá desde todos los ámbitos de la institución una nueva forma de convivencia que propicie la erradicación de la violencia contra las mujeres.

En su oportunidad María del Carmen Santa Cruz López, Secretaria de Docencia de Pregrado del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades expresó que la violencia de género es un tema que motiva la reflexión y la acción de las universidades, especialmente cuando siguen presentándose casos de maltrato, temor por la denuncia, vacíos e irregularidades en el sistema de procuración de justicia y una doble victimización de quienes padecen violencia de género.

Expresó que a pesar de que existe una ley de acceso a la mujer a una vida libre de violencia no se ha logrado disminuir el índice de maltrato, la trata, discriminación e incluso los asesinatos.

Por su parte, Gabriel Ruiz Guillén, quien representará al comité institucional por la equidad de género en la UAA, explicó que su función será incorporar la perspectiva de género en la comunidad universitaria a través de políticas que promuevan una nueva cultura y una convivencia más sana.

Expresó que los principales síntomas de violencia que se presentan en nuestra cultura tienen que ver con el abuso verbal, la falta de oportunidades entre otros aspectos que buscarán erradicarse dentro de la Universidad.

Dentro de este foro realizado con motivo del Día Internacional en contra de la Violencia hacia las mujeres, se presentó también el libro de cuentos “Cómo vencer a los ogros” editado por organizaciones civiles, en donde los niños víctimas de violencia han escrito sus experiencias a través de un ejercicio que promueve la creatividad literaria, pero ante todo propicia la expresión de ese maltrato de que han sido objeto.

La encargada de presentar esta producción editorial fue Roxana D’Escobar, presidenta de Mujer Contemporánea, quien comentó que la violencia en México y particularmente en Aguascalientes está siendo cada vez más cruel.

Sostuvo que esta publicación permitirá la reflexión sobre el tema de maltrato y también servirá a las organizaciones para el financiamiento de proyectos encaminados a la atención de familias violentadas.